



南会津町立館岩中学校

館中たより

【教育目標】

自立

第33号 令和3年12月17日 発行 文責 芳賀 稔

☆今度は3年生！☆

12月10日(金)、特別非常勤講師のA・S先生に来校いただき、今度は3年生を対象に書写指導を行っていただきました。「温故知新」を何度も何度も真剣に練習する生徒の姿が印象的でした。3年生は小学生の頃からずっとA先生にお世話になりましたが、今回は最後の書写指導となりました。今まで大変ありがとうございました。



☆ありがとうございました！☆

12月15日(水)、2学期末の授業参観、保護者会を行いました。当日はお忙しいところ保護者の皆様に来校いただきありがとうございました。授業参観では、3年生は宮城方面への修学旅行の、1、2年生は会津若松方面への学習旅行についてのまとめを発表しました。それぞれがパワーポイントなどを使いながら工夫をこらした発表をすることができました。お忙しいところ参観いただきありがとうございました。



☆理科検定実施☆

12月16日(木)に理科検定を実施しました。前回の理科検定に比べ、受験者が増加し意欲の高まりを感じることができました。今週の朝会でも話しましたが、各種検定は「全国大会」、自分の力を試す絶好の機会です。今後も様々な検定にチャレンジしていきましょう。



☆タブレット持ち帰り訓練のご協力ありがとうございました☆

タブレット持ち帰り訓練へのご協力ありがとうございました。今回で訓練は終了しましたので、今後は基本的に学校の授業等で使用していきます。なお、本校では写真のように生徒会執行部でルールを作り、「チームたていわ」みんなでルールを守りながら使用していきます。特に、SNSなどを使った他人を傷つける行為は絶対にしないようにしましょう。



